

Spitzenteam aus dem Iran reist mit WM-Spieler an

BAD SEGEBERG – Exotischer Besuch im Vitalia Seehotel in Bad Segeberg: Seit gestern logiert dort das iranische Erstliga-Team Zob-Ahan Esfahan. Der Pokalsieger 2005 bereitet sich in der Kreisstadt bis zum 20. August auf die neue Saison vor, die Ende des Monats beginnt. Trainiert wird im Eintracht-Stadion. Im Kader der Gäste steht mit Mittelfeldspieler Mehdi Rajabzadeh auch ein WM-Teilnehmer. Umso interessanter sind die Testspiele, die der Tabellensechste der alten Saison in der Region austrägt. Bereits heute (18.30 Uhr) geht's in Bad Segeberg gegen Oberligist VfR Neumünster. Morgen heißt um 19 Uhr Bezirksligist Eintracht Segeberg der Gegner. Am Sonntag (16 Uhr) laufen die Iraner beim Bezirksoberligisten TSV Neustadt auf. „Die Iraner sind über den WM-Katalog auf uns aufmerksam geworden“, freut sich Vitalia-Direktor Guido Eschholz (39) über die Gäste. jz